

## La grotte de la Barillère

Pendant la guerre, le prêtre Daviaud de Chambretaud se promenait avec un séminariste hollandais. En passant par la Coutière, en haut, ils ont découvert le site et ont pensé que l'endroit se prêtait bien à une grotte.

Il y avait des rochers déjà en place, et un maçon de Mouchamps a travaillé pour faire la voûte, le fond de la grotte et le talus.

La famille Pineau a cédé gracieusement le terrain. L'abbé Daviaud s'est occupé des travaux, accompagné des familles Pineau et Sauvêtre qui ont participé à la construction. Un chemin de croix a été construit en 1944.

Les croix sont en ciment. Des plaques de remerciement ont été posées après la guerre et pour des guérisons, et ce jusque dans les années 60.

L'abbé Daviaud est ensuite parti à Treize Septiers.

Des pèlerinages ont lieu chaque année, le 1er dimanche de septembre (autour du 8). Cette journée se déroule avec une messe suivie d'un apéritif, puis un pique-nique et ensuite une cérémonie mariale vers 15 H.

La grotte est entretenue par les gens de la Barillère et du voisinage.

